



Monseñor Agripino Núñez Collado presidirá el comité organizador del Campeonato Centroamericano y del Caribe, zonal 2.3, a celebrarse en los salones TEP de la PUCMM, programados para realizarse del 18 al 28 de marzo con una dedicatoria especial al fenecido ex presidente de la Federación Dominicana de Ajedrez ingeniero Roque Napoleón Muñoz.

---

Completan el comité organizador, el Gobernador provincial, Lic. Raúl Martínez, como vicepresidente, y el empresario Lic. Félix García fungirá como tesorero.

El presidente de la Federación Dominicana de Ajedrez licenciado Pedro Domínguez Brito será el secretario; y el Senador Julio César Valentín como asesor.

En el evento intervendrán los mejores ajedrecistas del área centroamericana y del caribe y una de las principales atracciones será la gran maestra mundial Saraí Sánchez quien representará a la República Bolivariana de Venezuela en este interesante evento internacional.

También Barbados ha inscrito a su representante, el Maestro FIDE Martyn Del Castillo quien esta considerado uno de los jugadores más excitante de la zona.

De su lado los grandes maestros Leinier Domínguez y Lázaro Bruzón serán los representantes de Cuba lo que le dará un excelente nivel técnico al torneo zonal.

El campeonato zonal 2.3 será un torneo de primerísima calidad en América, donde estarán presentes los campeones de alrededor de 10 países, incluyendo Cuba, México, Venezuela y Colombia.

Este torneo colocará muy en alto el nombre de nuestro país en el mundo del ajedrez, pues además de la calidad de los participantes, la FDA se esmerará en la organización y en a promoción del mismo.